

Necesitamos urgentemente jugadoras para nuestro equipo femenino

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 12 de Septiembre de 2015 13:41 - Actualizado Sábado, 12 de Septiembre de 2015 13:44

Si eres una chica de más de 14 años y quieres jugar al fútbol sala, tienes una gran oportunidad de jugar en el Olirón Femenino este año.

Si encima has nacido en el **año 2002** puedes jugar con nuestro equipo infantil (mixto) y femenino senior.-

Los entrenamientos son los lunes, miércoles y viernes de 20:15 a 21:45 horas en el Pabellón Chano Melián de Carrizal. Pasen por allí a informarse

Necesitamos urgentemente jugadoras para completar la plantilla, pues aún tenemos fichas libres.